



CE QUE NOUS AVONS ENTENDU : DITES-NOUS EN PLUS

Depuis le 22 avril 2018, nous avons reçu **plus de 1 900 commentaires** par l'intermédiaire de PlaceSpeak et par courriel en réponse à notre consultation sur l'objectif zéro déchet de plastique au Canada. Voici ce que nous avons entendu dans la catégorie **dites-nous en plus!**



Voici vos impressions :

- Le problème des matières plastiques à usage unique et des emballages en plastique doit être étudié immédiatement.
- Il n'y a pas assez de solutions de recharge sans plastique ou utilisant du plastique écologique.
- L'environnement doit être protégé.

Voici vos propositions :

- Le gouvernement du Canada doit jouer un rôle de premier ordre sur le plan international et national dans la création et la mise en place de solutions pour gérer les matières plastiques.
- Les industries doivent être tenues responsables de leurs produits.
- Il faut créer de nouveaux marchés pour les produits de plastiques recyclés et les autres solutions.
- Les consommateurs doivent réduire leur dépendance aux plastiques à usage unique.

« JE SOUHAITE QUE NOUS ATTEIGNONS UN POINT OÙ LE CANADA NE REJETTERA PLUS AUCUN DÉCHET DANS LES OCÉANS DU MONDE, MAIS J'AIMERAIS ÉGALEMENT QUE NOTRE PAYS JOUE UN RÔLE DE LEADERSHIP DANS LA RÉDUCTION DES EFFETS À L'ÉCHELLE MONDIALE » – JUSTIN

Votre point de vue est-il représenté ici? Si ce n'est pas le cas, vous pouvez encore nous faire part de vos commentaires par courriel à l'adresse :

ec.plastiques-plastics.ec@canada.ca

Environnement et Changement climatique Canada vous remercie de votre rétroaction sur l'initiative ***Direction : zéro déchet de plastique au Canada***.